

海峰

氷見市立海峰小学校 学校だよりNo.6

令和5年10月20日 発行



学習発表会、ありがとうございました

10月15日（日）に行われた学習発表会では、全校児童56名全員が心をつなげて会を作り上げることができました。保護者の皆様には多数ご参観いただき、また子供たちの体調管理や事前の準備等、ご協力とご配慮をいただいたことに感謝申し上げます。皆様からいただいたご意見を一部ですが紹介させていただきます。

- ・発表学年の保護者が最前列で見ることができるようになって、保護者もスムーズに交代できていてよかったです。子供たちが元気いっぱい発表している姿に胸が熱くなりました。
- ・堂々とした子供たちの姿、全学年揃っての合唱等、たくさんの感動をいただきました。先生方の子供たちに対する思いと、子供たちの成長を見ることができた素晴らしい発表会でした。
- ・友達と息を合わせたダンスや楽器の演奏を披露することで、子供たちの協調性が高まったのではないかと感じました。これからも友達と協力することや思いやりをもって接することの大切さを学んでほしいです。
- ・最後に全校合唱があったので、我が子の発表以外の発表も見ることができてとても感動しました。6年生の発表は、少ない人数だからこそ濃い6年間を過ごしたことが他の学年の保護者から見ても感じられる内容でした。
- ・楽しそうにダンスをしている姿が輝いていました。拍手で会場の一体感も感じられてよかったです。
- ・1学年ずつ大きくなるにつれて見せ場や声の大きさに違いがあって、とてもいい発表会でした。少人数でできることを取り入れ、たくさんのせりふを覚えて、海峰小学校らしさが出ていたと思います。
- ・今年も素晴らしい発表会でした。普段頑張っている様子を聞いていたので、本番で成功して感動しました。みんなが1つになっている様子がとても素晴らしかったです。
- ・子供たちは堂々と自信をもった表情をしていたのが印象的でした。日々の練習の積み重ねだと思います。毎年、成長した姿を見られる場を設けていただきありがとうございます。全校合唱もすごくよかったです。
- ・5年生は運動なので嫌だなと言っていたのですが、家で練習をしていました。私も何とかできないか一緒に家で行いました。できた時の笑顔、何度も練習する姿に成長を感じました。やり切った娘の姿に感動しました。
- ・開会式から全部の学年の発表を見させていただきました。自分の子供のたどってきた年月と重なって胸がとても熱くなりました。
- ・6年生にとって、小学校生活最後の学習発表会にふさわしく素晴らしかったです。合奏も合唱も一人一人の音や声がしっかり出ていて感動しました。
- ・閉会式後に保護者が座った椅子を片付けられる方だけでも片付けられたらよいと思いました。
- ・発表学年の最前列への移動はありがたいです。可能なら前列だけでも椅子の数を増やしていただけると嬉しいです。
- ・前列の入れ替えはありがたかったです。とてもいい場所で見ることができました。ただ、席をもう少し後ろにずらしてもらえるとビデオカメラに全体が収まるかなと思いました。

教職員一同、子供たちの成長や海峰小学校らしさをどう伝えるか、子供たちと共に考え、取り組んでまいりました。保護者の皆様から心温まる言葉をたくさん頂戴し、嬉しく感じております。至らぬ点もあったかと思いますが、次年度に生かすとともに、より一層、教育活動の充実を図ってまいります。ありがとうございました。

～学校からのお知らせ～

◇校内マラソン大会に向けて

11月9日（木）にマラソン大会があります。ねらいは、①自分の目当てをもって粘り強く取り組むこと、②体力の向上を図ること、③互いの頑張りを認め合うことです。そのために、事前練習に取り組み、マラソン大会への気持ちを高めていきます。苦しいことに挑み、最後までやり抜く経験は「強い心」につながります。ご家庭でも子供たちに励ましの声をかけてあげてください。

本番は、9時35分～10時20分に行う予定です。下学年は保育園前スタートで1.5km、上学年はグラウンドスタートで2.0km走ります。阿尾保育園前～駐在所を過ぎて左折～農道～県道森寺線左折～学校グラウンドのコースを走ります。平日ではありますが、時間の都合がつく方は、子供たちに声援をお願いします。